

Liebe Mitglieder,

„Viele Hände, schnelles Ende!“

Der Arbeitseinsatz am letzten Samstag war bombastisch, legendär, unschlagbar und einfach nur klasse.

Vielen Dank an alle, zahlreichen Helfer und das ist Vereinsleben, wie wir es wünschen. Mit großem Einsatz haben wir die zum Teil schwere und mühselige Arbeit gemeistert und sind schneller fertig gewesen als gedacht.

Dass überwiegend langjährige Mitglieder im „erfahrenen“ Alter anwesend waren und tatkräftig mitgearbeitet haben, verdient allerhöchsten Respekt und Anerkennung.

Und das Beste:

Wir hatten viel Spaß, haben viel gelacht und konnten das gemeinsame Essen und das ein oder andere Getränk bei guten Gesprächen genießen.

Vielen Dank im Namen des gesamten Vorstandes!

Liebe Grüße

Olaf Plum
Präsident





